



“Águila 1” no presentó impactos de bala: FGR

A través de un comunicado, la Fiscalía General de la República dio a conocer que según los primeros peritajes realizados al Helicóptero “Águila 1”, que se desplomó el pasado jueves al norte de Aguascalientes y que dejó como saldo cinco personas sin vida, no presentó indicios de haber recibido impactos de bala.

Según el comunicado FGR 560/22, se informa que inmediatamente después de que ocurrió el accidente aéreo del helicóptero propiedad del gobierno de Aguascalientes, la Delegación de la Fiscalía General de la República (FGR), abrió carpeta de investigación por los posibles delitos mencionados en los artículos 170 y 399 del Código Penal Federal.

<https://www.elsoldelcentro.com.mx/local/aguila-1-no-presento-impactos-de-bala-fgr-9221238.html>